

Charte de l'ES Crisnée TT

Cette charte a pour but de nous rappeler les quelques règles essentielles de la vie du club, afin de développer le plaisir de se dépasser sportivement pour et avec ses coéquipiers, dans le respect de tous.

- Sans être aussi rigoureux que l'école, les entraînements se pratiquent de manière disciplinée. Bien écouter les consignes et les appliquer en silence permettent de progresser rapidement.
- Votre comportement social et sportif influence votre capacité à jouer ainsi que celle de vos coéquipiers.
- Vous avez été placé dans une équipe par le sélectionneur qui a dû prendre en compte : les objectifs sportifs du club, les joueurs disponibles, votre classement, vos souhaits (ainsi que ceux des autres membres), la force supposée des adversaires, etc. Même si ce n'est pas votre premier choix, acceptez-le avec sérénité et n'hésitez pas à en parler objectivement lors d'un entraînement au sélectionneur. Communiquez le plus rapidement possible votre absence à un match pour lequel vous avez été sélectionné.
- Arriver à l'heure à la salle ou sur le parking permet de préparer la salle sans stress et de se réserver (ainsi qu'à ses coéquipiers) le temps nécessaire à l'échauffement.
- Participer au montage (et démontage) des équipements renforce l'esprit de club qui implique un partage équilibré des tâches.
- Gagner lors de compétitions (à tous niveaux) implique un bon degré de concentration : éteignez donc les GSM et laissez les DS ou autres Gameboys chez vous.
- Les encouragements que vous prodiguez à vos coéquipiers (en fonction de leurs souhaits et en parfait fair-play vis-à-vis de l'adversaire), les aident à aller chercher le petit point qui fera la différence. Envers l'adversaire après le match, une main volontairement tendue, une tape sur l'épaule, un petit mot de félicitations ou de compassion sera toujours apprécié. Faites donc aux autres ce que vous voudriez que l'on vous fasse.
- Lors d'un match, plein de facteurs peuvent influencer notre comportement : l'adversaire (pas toujours très sympa, il faut le reconnaître), les points de chance (qui statistiquement sont toujours plus nombreux chez l'adversaire ;-), nos émotions, l'adrénaline, un « mauvais jour » pour nous, un « sale jeu » chez l'autre, etc. Tout cela ne doit pas nous faire oublier que le sport est synonyme de plaisir, respect, dépassement de soi, et partage.
- **Il est donc absolument nécessaire de proscrire : tricheries, insultes, gestes et paroles menaçantes, cris hystériques, jets d'objets (encore moins en direction de l'adversaire), dégradation du matériel (coups de raquette sur la table, soulever la table, etc.) ou des locaux. Le fait de céder à la provocation ou à la violence envers l'adversaire, l'arbitre, le public, ou même vos copains, n'est jamais un acte glorieux. Ces actes feront d'ailleurs l'objet de sanctions par le Comité.**
- En respectant ces quelques règles de base, nous aurons le plaisir, que nous ayons gagné ou pas, de partager « le verre du club » à la fin des matchs en nous remémorant avec plaisir et camaraderie la soirée que nous avons vécue. Même si vous êtes pressé de rentrer chez vous, prenez le temps du verre de l'amitié avec vos adversaires et coéquipiers.

Votre maîtrise de soi, dignité, loyauté, et fair-play produisent sur vous-même et les autres un effet positif qui soutient l'image d'un club où il fait bon jouer et vivre.

